



En sesión vespertina rindió protesta como diputado federal Arnaldo José Francisco Cuesta Castro

Boletín No.4115

En sesión vespertina rindió protesta como diputado federal Arnaldo José Francisco Cuesta Castro

Durante la sesión vespertina en modalidad presencial de la Cámara de Diputados, el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel Miranda, le tomó la protesta de ley como diputado federal e integrante de LXV Legislatura a Arnaldo José Francisco Cuesta Castro (Tercera Circunscripción).

En otro asunto, la Junta de Coordinación Política (Jucopo) dio cuenta de diversos cambios en la integración y juntas directivas en comisiones y grupos de amistad.

La diputada Nelly Minerva Carrasco Godínez (Morena) y el diputado Mauricio Cantú González (Morena) pidieron retirar iniciativas y puntos de acuerdo.

Las secretarías de Justicia y Derechos Humanos del Estado de México, de Gobierno de Guanajuato, de Salud de Hidalgo y la de Infraestructura y Desarrollo Urbano de Sonora, así como el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia de Nuevo León, los Servicios de Salud de Chihuahua y la Fiscalía General de Justicia del Estado de México, respondieron a diversos puntos de acuerdo aprobados por la Cámara de Diputados y la Comisión Permanente.

Entre los temas: uso de antibióticos, obras de conectividad terrestre, disminuir los índices de obesidad, especies no nativas y/o exóticas, medicamentos, prevención de accidentes, planteles escolares, depósitos vehiculares, enfermedades metabólicas y lisosomales, Centro de Asistencia Social “Capullos”, prevención y detección oportuna de la diabetes, así como zonas metropolitanas.

